

Verbesserung

1ères 1-4-9-10/Woche 30.03- 2.04.2020

Petra Dirbach :

Petra Dirbach, 48, war die erste Bewohnerin, die mit ihren Kindern in die Fuggerei einzog. Sie war alleinerziehend und wusste nicht, wie sie ihre Wohnung mit drei Kindern allein finanzieren sollte. Da ihre Eltern auch in der Fuggerei wohnten, fragte sie nach und bekam nach einem Jahr Wartezeit eine Wohnung. Inzwischen wohnt sie seit neun Jahren in einer der grössten Wohnungen mit rund 90 Quadratmetern. Sie ist sehr glücklich in der Fuggerei.

Noël Guobadia :

Noël Guobadia, 23, ist der jüngste alleinlebende Bewohner der Fuggerei. Er zog schon als Kind mit seiner Mutter und seinem Bruder in die Fuggerei. Inzwischen hat er eine eigene kleine Wohnung und kann durch die geringe Miete eine Weiterbildung mit dem Abschluss Wirtschaftsfachwirt absolvieren. Für ihn hat die Fuggerei etwas Märchenhaftes.

Christine Thoma :

Christine Thoma, 66, ist die gute Seele der Fuggerei. Sie wohnt seit sechs Jahren in der Fuggerei und hat eine Wohnung direkt neben dem Biergarten, wo sie auch manchmal aushilft. Ausserdem organisiert sie das Frühstück im Fuggerei-Treff, zu dem die Bewohner immer dienstags zusammenkommen. Sie mag an der Fuggerei, dass man sich hier umeinander kümmert.